



Reducen 3% nómina

► Intenta Tlaquepaque optimizar recursos en los dos meses que restan a gestión

Mariana Jaime

El Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque reducirá su nómina un 3 por ciento para optimizar el gasto en los dos meses que le restan a la Administración, confirmó ayer Rosina Ríos Vega, responsable de la Oficialía Mayor Administrativa.

Aunque la nómina total consta de 4 mil 277 trabajadores, el recorte aplicará dentro de los 3 mil 200 que conforman los empleados de base y los de confianza, sin impactar a los mil 77 de Seguridad Pública y Protección Civil y Bomberos, explicó la funcionaria.

“Dentro de la reingeniería administrativa que está llevando a cabo el Ayuntamiento, pretendemos bajar alrededor de un 3 por ciento de lo que son las plazas de nómina general; fortalecimiento no se estaría afectando para nada, lo que es Seguridad Pública y Protección Civil”, aseguró.

“Se está llevando a cabo en base a trabajos que ha venido haciendo el área de Oficialía Mayor, a través de Desarrollo Organizacional, optimizando el recurso humano y material que hay en cada una de las áreas”.

Con los despidos se conseguirá —según sus cálculos— alrededor de un 2.8 por ciento de reducción en el pago de la nómina, que asciende a 44 millones de pesos mensuales, de los cuales 32



► Miguel Castro (izq.), Alcalde con licencia y diputado local electo, será relevado por Alfredo Barba (der.), también priista.

ASÍ LO DIJO

“Dentro de la reingeniería administrativa que está llevando a cabo el Ayuntamiento, pretendemos bajar alrededor de un 3 por ciento de lo que son las plazas de nómina general”.

Rosina Ríos Vega

Responsable de la Oficialía Mayor Administrativa de San Pedro

millones corresponden a la nómina general y los otros 12 millones a la de fortalecimiento.

APRUEBAN A TLAJOMULCO

La calificación crediticia del Municipio de Tlajomulco pasó de “negativa” a “estable” respecto a las finanzas al 31 de diciembre del 2011, los presupuestos de ingresos y egresos del 2012 y el avance financiero al 30 de junio de este año.

La calificadora Fitch Ratings emitió un comunicado el 3 de agosto, tras un año de haber realizado la última revisión a las finanzas de este Ayuntamiento, ratificando la nota de “A(mex)”, lo que se traduce como alta calidad crediticia.

De acuerdo con la compañía, el cambio en la perspectiva obedece a la mejora en la generación de ahorro interno registrada en 2011, debido al dinamismo de los ingresos disponibles, tendencia que se espera se mantenga en los próximos ejercicios.

Según el análisis, Tlajomulco se ubica entre los 10 Municipios con mayor dinamismo a nivel nacional en cuanto al crecimiento poblacional, lo que explica su desempeño financiero en los últimos años.

En el 2011, los ingresos del Municipio aumentaron 44.9 por ciento, al llegar a mil 159.2 millones de pesos derivados de la captación propia, recursos del fondo cuatro del Ramo 33 y percepciones estatales, indica el informe.

En contraparte, el nivel de endeudamiento y el rezago en servicios públicos e infraestructura se ven como debilidad.